

DER BACHELOR-STUDIENGANG INNENARCHITEKTUR IST EIN PRAXISORIENTIERTER STUDIENGANG.
 IM VORDERGRUND STEHT EINE KREATIVE, BREITE, AUSFÜHRUNGSORIENTIERTE GRUNDAUSBILDUNG.
 DIE STUDIERENDEN ERSCHLIESSEN FOLGENDE VIER BEREICHE:

1_ENTWURF + PROJEKTE:

Breite Entwicklung von Entwurfskompetenzen durch Themenvielfalt und unterschiedlich zeitliche Intensitäten sowie Analysefähigkeiten.

2_TECHNIK + KONSTRUKTION:

Zusammenführung der entwurflichen und ausführungsbezogenen Kompetenz in konstruktiven Projearbeiten. Praxissemester vor Ort.

3_GESTALTUNG + DARSTELLUNG.

Freie und projektbezogene Gestaltungsprinzipien sowie besondere analoge und digitale Darstellungsformen und Darstellungsmethoden.

4_THEORIE + GESCHICHTE:

Breites, integrierendes sowie reflektierendes Wissen zur Bau- Kunst + Designgeschichte

